

hari ini

Program ROSITA Yonif 509 Kostrad: Dorongan Ekonomi bagi Warga Yalai

Jurnalis Agung - PAPUA.HARIINI.CO.ID

Jan 17, 2025 - 22:08



INTAN JAYA- Satgas Yonif Raider 509/Balawara Yudha Kostrad, bagian dari Komando Operasi TNI HABEMA, kembali menunjukkan komitmennya dalam mendukung kesejahteraan masyarakat Papua. Melalui program inovatif **ROSITA** (Borong Hasil Tani), prajurit TNI di Pos Holomama, Distrik Sugapa, Kabupaten Intan Jaya, memborong hasil tani warga Kampung Yalai pada Jumat

(17/01/2025).

Dipimpin oleh Lettu Inf Wanianto, program ini bertujuan membantu meningkatkan perekonomian masyarakat setempat. Dengan penuh semangat, para prajurit memanfaatkan waktu pengamanan untuk membeli hasil tani seperti sayur, umbi-umbian, dan hasil panen lainnya dari warga. Hasil tani ini tidak hanya memenuhi kebutuhan dapur prajurit, tetapi juga menjadi wujud nyata sinergi antara TNI dan masyarakat.

Komandan Satgas Yonif 509 Kostrad, Letkol Inf Dian Dessiawan Setyadi, menegaskan bahwa membantu meringankan beban masyarakat adalah bagian dari tugas TNI. "Kegiatan seperti ROSITA ini mempererat hubungan dengan masyarakat dan secara langsung mendukung percepatan pembangunan ekonomi di Papua," ujarnya.

Suasana penuh kebahagiaan terlihat selama kegiatan berlangsung. Mama Ria Japugau, salah satu warga yang menjual hasil taninya, mengungkapkan rasa syukur atas program ini. "Terima kasih, Komandan 509. Tuhan memberkati," ucapnya sambil tersenyum lebar setelah dagangannya habis terjual.

Panglima HABEMA, Mayjen TNI Lucky Avianto, memberikan apresiasi atas inisiatif tersebut. "Ini adalah langkah nyata yang menunjukkan kepedulian TNI terhadap rakyat Papua. Program seperti ROSITA menjadi bukti bahwa TNI hadir untuk mendukung kesejahteraan masyarakat melalui tindakan yang langsung dirasakan manfaatnya," ujarnya.

Program ROSITA bukan hanya sekadar aksi sosial, tetapi juga simbol kebersamaan dan harapan bagi masyarakat Papua. Dengan langkah-langkah kecil ini, TNI berkontribusi dalam mewujudkan Papua yang lebih sejahtera, mandiri, dan harmonis.

Autentikasi:

Dansatgas Media HABEMA, Kolonel Arh Yogi Nugroho